

MEDIO: STEREO 100/RADIO MIL
NOTICIARIO: ENFOQUE 3ª EMISION
FECHA: 10/AGOSTO/2017

HR Ratings mejoró la perspectiva de las calificaciones de México

FRANCISCO GARDUÑO: HR Ratings mejoró la perspectiva de las calificaciones de la deuda soberana de México de negativa a estable, lo hace igual que lo hicieron ya otras calificadoras internacionales, de hecho esta calificadora mexicana se basó en el buen desempeño de las finanzas públicas al cierre del 2016 y durante el primer semestre del año, según informó la Secretaría de Hacienda en un comunicado.